

Viabiliza Universidad de Holguín proceso de culminación de estudios en sus diferentes carreras



Universidad de Holguín viabiliza el proceso de culminación de estudios. Foto: Archivo.

Holguín, 2 sep (RHC) La Universidad de Holguín viabiliza el proceso de culminación de estudios de sus diferentes carreras, a partir de la atención diferenciada a los jóvenes que cursan su último año.

El objetivo es incorporarlos en enero del 2022 como profesionales a los sectores deficitarios de la economía y los servicios de la provincia, refiere la Agencia Cubana de Noticias.

Entre las proyecciones del centro se prioriza el seguimiento de los mil 786 estudiantes que se encuentran en la última fase de su formación académica como una vía de contribuir a la preparación de su actividad evaluativa final.

La realización de este ejercicio, se prevé para diciembre, donde se tendrán en cuenta las diferentes modificaciones realizadas por el Ministerio de Educación Superior para viabilizar este proceso en el actual contexto epidemiológico.

La Universidad de Holguín, con una matrícula superior a los 16 mil estudiantes en las diferentes modalidades docentes, retomará el próximo lunes las clases a distancia como una de las alternativas adoptadas para no frenar el proceso de enseñanza- aprendizaje. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268852-viabiliza-universidad-de-holguin-proceso-de-culminacion-de-estudios-en-sus-diferentes-carreras>



Radio Habana Cuba